

4660/J XXIV. GP

Eingelangt am 25.02.2010

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Mag. Heidemarie Unterreiner
und anderer Abgeordneter

an den Bundeskanzler
betreffend eine Hans Weyringer Lithografie

In den Salzburger Nachrichten vom 26.11.2009 war zu lesen, dass der Bundeskanzler das Projekt Sonneninsel in Seekirchen am Wallersee, ein Hilfsprojekt für vom Krebs geheilte Kinder, durch eine großzügige Spende durch das BKA unterstützt und er sich auch auf Regierungsebene für die Förderung dieses Projektes einsetzen will. Als Dank für diese „persönliche“ Spende erhielt der Bundeskanzler eine Lithografie von Hans Weyringer.

Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher an den Bundeskanzler nachfolgende

Anfrage:

1. Wo befindet sich die Lithografie von Hans Weyringer derzeit?
2. Wurde dieses Kunstwerk als Eigentum der Republik Österreich inventarisiert?
3. Wie hoch ist die von Ihnen an das Projekt Sonneninsel überreichte Spende durch das Bundeskanzleramt?
4. Aus welchem Budgetposten wurde diese Spende angewiesen?
5. Welcher Betrag steht Ihnen jährlich für Spenden zur Verfügung?
6. Welche weiteren konkreten Maßnahmen wurden gesetzt, um das Projekt Sonneninsel zu unterstützen?